
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data lunedì 13 gennaio 2025, alle ore 10:52 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Ottava Commissione ‐ Seduta del 13‐01‐
2025 ‐ ore 10,30" dell'organo Ottava Commissione ‐ Accesso agli Atti Amministrativi ‐ Trasparenza e Legalità..
Presiede la seduta Consigliere PASSALACQUA Gaspare.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Pietro CAVASINO Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓ ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Alle ore 10:52, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"Ottava commissione accesso agli atti del 13 gennaio 2025.

Appello.

Presidente Passalacqua presente.

Vicepresidente Rodriguez presente.

Consigliera Accardi presente.

Consigliera Lagna assente.

Delega il consigliere Flavio Coppola che è presente.

Consigliere Cavasino, presente.

Consigliere Di Pietra, assente.

Consigliere Fernandez, presente.

Consigliere Fici, presente.

Consigliere Genna, presente.

Consigliere Gerardi, assente.

Consigliere Orlando, presente.

I consiglieri sono in numero di 9 su 11.

La seduta è valida.

Abbiamo aperto alle ore 10.52.

La parola al Presidente Passalacqua."

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Grazie segretario, grazie componenti.

Un attimo a microfone spenti di ricognizione per organizzare i lavori.

Per ora spengo il microfono per un confronto con i componenti della Commissione"
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Prende la parola Consigliere Rosanna GENNA:

"per capire come andare avanti con i lavori.

Grazie Presidente.

Mi è saltata all'occhio una notizia in merito alla disabilità.

La Regione Revo contributa a Marsala.

Vorrei capire Presidente il perché questo contributo non è stato, diciamo, preso in considerazione da parte dell'amministrazione, dai dirigenti o da chi che sia e perché questi fondi che
riguardavano la disabilità sono stati reevocati da parte della Regione."

Interviene quindi Consigliere Rosanna GENNA:

"La Regione reevoca contributo a Marsala.

Presidente, con l'occasione la invito anche in merito ad un eventuale confronto con il dirigente dei servizi sociali a capire quali sono le problematiche e il ritardo relativo al piano di
zona per quanto riguarda le azioni sociali da intraprendere nel Comune di Marsala.

Noi siamo comune capofila, ci sono altri comuni coinvolti, ho avuto modo di confrontarmi con il sindaco di Petrosino, specifichiamo, che mi ha detto che siamo molto molto indietro,
per cui di conseguenza voglio capire qual è"

A questo punto, interviene Consigliere Rosanna GENNA:

"realmente la situazione attuale.

A me piace essere presidente conseguenziale.

Tempo fa io avevo sottoposto l'argomento relativamente alla struttura di Villadamiani, al pagamento di quello che noi attualmente facciamo come servizio di guardiania.

Visto che stiamo parlando comunque nell'ambito sociale dovremmo essere conseguenziali perché in questo momento ci troviamo ad affrontare una spesa non indifferente per le
tasche dei cittadini che è più spesso il collega Coppo Lavanda perché dice che le teorie del PNRR che ricadono poi sui vari comuni.

Quindi io lo invito anche a valutare l'aspetto comunale dei soldi spesi da questa amministrazione con incuria, perché questi sono dei fondi spesi con incuria.

Quindi lo invito ad approfondire di nuovo qual è lo stato di fatto ad oggi e quello che vuole fare l'amministrazione di quella struttura"

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO che dichiara:

"che aveva creato per il dopo di noi.

Grazie Presidente.

Bentornato Rino.

Noi ci eravamo sentiti per telefono per stabilire le modalità ed eravamo rimasti anche con Mario Rodriguez vicepresidente pro tempore di fare una sintesi di tutto quello che abbiamo
in carpetta.

Dico lo reitero perché secondo me è giusto e doveroso accantonare alcune cose che ormai sono vecchie anche come delibere che non possiamo fare più nulla Al tal proposito
intervengo per quanto riguarda un recente comunicato stampa che una parte abbiamo sottoscritto per quanto riguarda i passi carrabili e gli impianti pubblicitari, gli spazi
pubblicitari nel territorio.

Ora sarà mia cura inviare una nota al comandante della Polizia Municipale per capire perché ci sono nuovi impianti, uno è alla rotonda di circomparazione e l'altro a Sappusi di 6x3,
non so se sono autorizzati oppure no e comunque mi prendo la responsabilità di quello che dico e farò una nota al vicecomandante della Polizia Municipale per capire se questi nuovi
impianti, considerato che non c'è un regolamento e non ci sono spazi ad hoc per poterli installare come sono stati installati.

Per quanto riguarda invece i passi carrabbili sappiamo tutti che Per quanto riguarda i passi carrabili sappiamo tutti che l'utente ogni anno è tenuto al pagamento di circa 75 euro di
imposta per quanto riguarda lo spazio, l'occupazione del passo carrabile, di conseguenza dovremmo dare un servizio.

di recente in Consiglio Comunale noi abbiamo votato due debiti fuori bilancio o perlomeno un debito fuori bilancio alla società Bonafede per quanto riguarda di circa
duecentodicimila euro per quanto riguarda i mezzi che loro sequestravano comunque spostavano con il caratterezzi.

E' un altro accordo che è stato chiuso a diecimila euro che prima era settantamila euro per quanto riguarda sempre il caratterezzi.

Non ricordo la ditta.

Ricordo a me stesso e alla Commissione che il Comando di Polizia Municipale è dotato di un carattrezze comunale, carattrezze che non è adeguato perché è piccolino, perché non
può prendere SUV o altri tipi di autovettura e non ha dove metterli.

Ci sono due opzioni, Presidente.

Uno è il parcheggio comunale che abbiamo scoperto di recente che non è solo un parcheggio ma è anche un deposito giudiziario.

Si potrebbero andare a mettere i mezzi lì dentro.

L'altro è che il Comune non è fornito di una convenzione, basterebbe fare un semplice bando con le società che possono effettuare questo tipo di servizio per assicurare in brevissimo
tempo la rimozione dei mezzi, non soltanto in occasione perché queste società, queste ditte che hanno i caratterizi la maggior parte delle volte vengono chiamate in occasione di
manifestazioni o di processioni e non lo so, forse vengono convenzionate soltanto in quel periodo.

Di fatto se c'è un problema, e questa permettetemi di essere di formazione professionale, se c'è un'autovettura di fronte ad un passo verrabile, dove la maggior parte, dico, potrebbero
essere anche soggetti con disabilità, o la necessità di entrare con la barella, non c'è questa possibilità di avere spostato il mezzo in tempo reale, è successo più volte.

che come si suol dire in siciliano buttire, dobbiamo prendere il paziente per uscirlo ed è capitato, certo non capita durante l'arco dell'anno assiduamente, ma quella volta che capita ci
sono difficoltà perché se chiami il vigilio urbano non ti assicurano un servizio immediato.

A prescindere l'emergenza, dico il cittadino che paga, lo paga perché deve uscire da casa in maniera tranquilla e se c'è un ostacolo dovrebbe avere un servizio di carattrezze.
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Questo non c'è a Marsala, non esiste, perché il carattrezze deve arrivare da Mazzara o deve essere libero ad altri impegni perché non essendoci una convenzione non hanno una
tempistica tale che in un range di tempo devono essere dove la Polizia Municipale chiama L'unica convenzione che vigi a Marsala è che quando c'è un incidente statale c'è una
società che viene a pulire l'olio, il vetro e altre cose.

Ed è un fatto gravissimo, almeno per quanto mi riguarda.

Questa cosa noi già l'abbiamo portata avanti anni fa.

Ora, siccome di recente l'amministrazione ha pubblicato un articolo dove ricordava appunto il pagamento entro il 31 gennaio di determinate imposte, dico giustamente a loro
ribadiscono che non hanno aumentato le imposte, ma nemmeno hanno messo i servizi.

Giusto, io lo riconosciamo, gli diciamo pure grazie che non hanno aumentato l'imposto, ma di contro nemmeno c'è un servizio.

Ora, io non lo so, già conosciamo la risposta.

conosciamo la risposta che è quella che ti diranno sono atti gestionali e sono in capo al dirigente andare a fare, ma è un'amministrazione che ha messo ordine, non ha messo ordine
per niente, non deve prevedere determinati servizi e assicurare determinati servizi, cioè i servizi minimal Nemmeno questo c'è, perciò a tal proposito io Presidente la invito a chiamare
il responsabile del SUAP o il dirigente del SUAP e il comandante della Polizia Municipale almeno per quanto riguarda il passo carrabile e gli impianti pubblicitari.

perché se poi domani c'è qualcuno che mi dice, ah ma il Consiglio può regolamentare, il Consiglio poteva fare regolamenti, informo che la mia Commissione ha lavorato per tre mesi
per un regolamento che per gli impianti pubblicitari in città, ho ascoltato tutti i dirigenti, ho ascoltato tutti gli assessori interessati, ho ascoltato tutti i funzionari interessati, abbiamo
redatto un regolamento, una bozza di regolamento l'abbiamo consegnata all'assessora Cate, ci aspettavamo che il regolamento tornasse in Commissione per definire tutti gli aspetti
che la Commissione poi doveva definire e da allora in poi non abbiamo saputo più nulla.

La stessa cosa per quanto riguarda gli NCC, per quanto riguarda i taxi, per quanto riguarda la bozza.

Noi abbiamo lavorato su diverse bozze finché è arrivata la dottoressa Sardo e Filippo Angeleri per quanto riguarda la parte del canone unico che deve essere intercalata all'interno del
regolamento.

Perciò per quanto riguarda alcuni aspetti, anche per quanto concerne la viabilità o quello che il codice della strada dice per i nuovi impianti pubblicitari, l'abbiamo affrontato e
abbiamo modificato anche determinate cose insieme al Comandante della Polizia Municipale.

Abbiamo sentito e credo che tu lo sappia perché eri amministratore con l'amministrazione di Gerolamo, in quel tempo l'amministrazione aveva dotato, grazie al buon ingegnere
Putaggio, gli uffici di un sistema che si chiama SIT, Sistema Integrato Territoriale.

Questo sistema ti permette con un tablet, in tempo reale, di fotografare la zona e capire se quell'attività il solo pubblico ce l'ha in regola, se non ce l'ha in regola, se è stato pagato, se
non è stato pagato, non solo, l'insegna, ti geocalizza l'insegna, l'imposta sulla pubblicità, se ci sono state variazioni, se non ci sono state variazioni, il passo carrabile, la stessa cosa.

Dico questo sistema SIT ti permetteva in tre secondi, avendo il tablet e i punti aggiornati di definire tutto quello che è il lavoro che loro dovrebbero fare per andare poi a cercare carte,
congiocarte e tutte queste cose.

Perciò di conseguenza gli strumenti nemmeno li devono acquistare perché, di cui noi facevamo riferimento nel comunicato, nemmeno c'è bisogno di acquistarli, dovrebbero soltanto
aggiornarli ma nel corso del tempo è stato modificato ed è stato aggiornato.

Quando l'abbiamo visto noi con l'ingegnere Putaggio Abbiamo preso un'insegna di un supermercato, cliccando nell'insegna gli diceva la data in cui è stata presentata l'impresa in un
giorno, la data in cui è stata accolta, il tecnico che l'ha presentata, se c'era il pagamento del tributo, c'era tutto registrato.

Perciò di conseguenza dico, basterebbe un pochettino di buona volontà e mettere realmente ordine a quello che sono le azioni quotidiane di ogni libero cittadino, delle attività
commerciali, cioè è impensabile che noi ci troviamo attività commerciali che espongono davanti la propria attività piante, fiori, non è discriminazione Bangladesh basta vedere cosa
fanno e cosa non fanno a portamazzare in altre zone.

Dico a prescindere il decoro e occupazione di suolo pubblico e vanno sanzionati intanto per l'occupazione di suolo pubblico e poi se ci fosse un regolamento adeguato anche sul
decoro, decoro e tante altre cose.

rispetto di io parlo per me delle persone che mi hanno votato e che mi chiedono un pochettino di ordine e sicurezza a tal proposito Rino.

Dico ormai non ne dobbiamo nemmeno più fare accenno.

Dico ma dico io non lo so.

Io non lo so.

Io non lo so.

Io non lo so.

Io non lo so.

Io non lo so.

Io non lo so.

Io non lo so.

Io non lo so.

Io non lo so.

Io non lo so.

Io non lo so.

Io non lo so.

Io non lo so.

Io non lo so.
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Io non lo so.

Io non lo so.

Io non lo so.

Io non lo so.

non chiedono altro, non chiedono manifestazioni o avere la città come le grandi città o definirla come era una volta la piccola Parigi perché di piccola Parigi non c'è niente.

Ti volevo aggiungere un'altra cosa, l'ho dimenticato."

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA che dichiara:

"Intanto grazie consigliere Orlando della del contributo e tutte queste tematiche vanno affrontate però mi faceva specie, il che non sapevo ovviamente, che una commissione, la sua in
particolare, già aveva in maniera profica, da quello che capisco, lavorato su questi argomenti e ha avuto già un'interlocuzione con l'amministrazione, dico perché non visto che già...

perché non si passa una fase pragmatica su questa cosa.

Comunque su questo decidiamo insieme come muoverci, si figura.

Una cosa che volevo, intanto, su quella leggevo qua, era arrivata Franchino Marcello, era arrivata al Presidente Rojkiewicz la richiesta sugli argomenti che aveva poco fa detto, aveva
enunciato la Rosanna Genna e il discorso dell'interlocuzione tra Ville Damiani e CNR e ci sono quindi allegate, ciao Gabriele, allegate a questa cosa, ci sono allegate convenzioni, atto
di consegna chiave, tutte queste cose e no oggi facendo...

si trasmettono copie degli atti in possesso di questo settore poi c'è i soldi che non c'erano un c**** c'erano i soldi e poi c'erano i bambini parlavamo sempre, facevamo sempre scagno,
se parlavamo in inglese, se parlavamo in italiano, se parlavamo in inglese, se parlavamo in italiano, se parlavamo in inglese, se parlavamo in italiano, se parlavamo in italiano, se
parlavamo in italiano, se parlavamo in italiano, se parlavamo in italiano, se parlavamo in italiano, se parlavamo in italiano, se parlavamo in italiano, se parlavamo in italiano, se
parlavamo in italiano, se parlavamo in italiano, se parlavamo in italiano, se parlavamo in italiano, se parlavamo in italiano, se parlavamo in italiano, se parlavamo in italiano, se
parlavamo in italiano, se parlavamo in italiano, se parlavamo Marcello forse dovremmo...

credo lui ha per certo che li ha legati."

Alle ore 11:12, si unisce alla seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"il consigliere Di Pietra entra alle ore undici e tredici è arrivato pure ma penso che è arrivato in parecchia commissione lo statuto per l'istituzione comunale di Marsala Servizi e Ricola
è arrivata pure a te istituzione comunale Marsala Servizi insomma in altra commissione penso che l'abbiamo fatto e Mario Angelavesi poi un'altra cosa volevo poi un'altra cosa volevo
penso che anche alcuni di voi si erano stati chiamati da genitori il problema della riflessione dell'asilo nido Per quanto riguarda l'asilo nido, l'asilo comunale, hanno a quanto pare
fatto una gara per l'affidamento, per la riflezione degli asili.

Gara che è stata fatta a Messina.

Non so se siete stati a qualcuno.

C'è stata una gara che è stata fatta, il centro di gara è stato fatto su Messina, e questa gara su Messina tra l'altro non c'era nessun componente della marsalese mi dicono io per ora
vox populi quindi non so esattamente di che cosa e a quanto pare la ditta che ha vinto l'appalto è una ditta dove ci sono un sacco di articoli che si occupa di RSA di anziani e in
quell'RSA ha avuto un sacco di denunce penali per maltrattamenti, materiale scadente e quant'altro.

Tra l'altro questa cosa avviene a metà anno il cambio di cibo, diciamo, di ditta fornitrice e la...

di cibo, di cibo.

E scusa, ragione, gestione dell'asilo, gestione dell'asilo.

No, no, no.

Io suono un po' continuo il giornale.

Gestione dell'asilo.

Tu sai meglio di me, vuoi dire, allora.

Nel senso che magari lo sentiste.

No, magari lo senti.

No, concederò la riflessione, scusate, l'Apsus.

E mi hanno mandato dei genitori...

No, concederò la riflessione, scusate, le carterie.

Aveva affidato Giasile, aveva affidato.

Ora dice che la nuova gara, è stata fatta una gara di affidamento perché scadeva il 31 dicembre, è stata fatta una nuova gara a Messina.

Questa nuova gara, tra l'altro nel comitato di gara non c'era nessun rappresentante marsalese, cosa che era invece, a quanto pare, faceva parte anche del regolamento della gara
stessa.

Questa ditta che ha vinto la gara è una ditta di non so dove, Campana, non ho idea, che ha parecchie denunce per quanto riguarda, perché si occupa principalmente dell'RSA, ha
parecchie denunce di affidamenti...

aspetta che ve lo dico...
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di affidamenti diciamo...

c'è degli articoli che mi ha mandato qualche genitore...

non so da chi è...

lei c'è...

casa di riposo sequestrata, crollano pannelle, anziani marciattati.

Cioè, hanno una bibliografia, questi signori che si sono assicurati la gara, un curriculum importante.

Ora, ovviamente la preoccupazione perché queste voci, capite con quanta velocità si sono, diciamo, ci sono articoli scritti che mi hanno mandato, siamo 5 e 6, su questa azienda.

e quindi sono tutti molto preoccupati di questo fatto, so che sono stati il sindaco come si è lavato le mani al solito dicendo che si sarebbe occupato del caso però credo che no e
siccome c'è un minimo di tempo"

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"per poter C'è un minimo, c'è una prova, non lo so.

Molti genitori volevano capire un attimo.

Scelto."

Interviene quindi Consigliere Michele ACCARDI:

"Presidente, colleghi, riguardando la discussione che si sta affrontando per gli asili nito e l'allarmismo che si sta facendo attorno a questa società che naturalmente la Garderia è stata
una delle società che conosco da più di vent'anni che ha gestito bene gli asilienitò a Marsala, nulla da togliere.

Questa società che a mio avviso, guardando nel profilo della stessa società che ha vinto l'appalto, è una società di tutto rispetto.

Il problema nasce riguardando a quelle discussioni che stiamo sentendo in giro riguardando il personale, i genitori e quant'altro.

I genitori non si devono preoccupare per nessuna cosa al mondo perché il personale rimane tale e quale quello che attualmente i genitori hanno lasciato fino ad oggi i bambini e
rimane quel personale, quindi il contatto che già il bambino ha gli rimane tale e quale.

Il problema è la società.

La società, a mio avviso, riguardando, è normale che chi oggi si è giudicato l'apparto magari ci sarà un movimento o due movimenti che possono essere le persone di fiducia che
allora la Garderia aveva, oggi con l'apparto preso da questa ditta che non so nemmeno come si chiama, chiaramente è normale che metterà qualcuno di loro fiducia.

e quindi a mio avviso l'allarmismo è proprio questo, nulla c'è, tra l'altro io per essere più certo mi sono recato dal segretario generale dove sono andato a vedere tutta la
documentazione che prevede l'apparto di questa società e chiaramente anche il personale stava guardato perché il personale rimane lì.

Quindi a mio avviso ci saranno uno o due spostamenti che ripeto e ribadisco che saranno quelli che in pratica metteranno di fiducia"

Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"il responsabile della società Nuova Presa.

Questo è il mio intervento.

grazie consigliere Accardi del contributo visto che lei si è pure informato col segretario generale io non ho motivo di debutare delle sue parole no no ma io non devo Va bene, va bene,
va bene, va bene.

Se dite che non è il caso di approfondire questo argomento, assolutamente, per me le parole di Accardi vanno più che bene.

Se qualcuno deve intervenire sull'argomento, se voglio approfondire l'argomento lo facciamo, se no per me è argomento chiuso.

no no va bene va bene era così avevo avevo semplicemente avuto delle sollecitazioni da alcuni genitori che probabilmente questo terrorismo diciamo nasce da anche da alcune
volontà magari solamente personali e abbiamo Rosanna Genna abbiamo i documenti che riguardano Villa Damiani quindi la gara la manifestazione di interesse del CNR e tutta una
serie.

Il dirigente ci ha mandato nota con la quale il CNR manifesta interesse scendifico all'utilizzo dei locali, delibera di giunta di accoglimento della manifestazione di interesse, screma
contratto d'uso gratuito approvato con la sudetta delibera, alto di consegna delle chiavi.

comunicazione CNRR acquisita il protocollo con la quale il responsabile comunica la sospensione della disponibilità e la manifestazione d'interesse nell'utilizzo dei locali di
Vitelloniani per le motivazioni riportate in nota.

E ora Nenè Anga c'era.

Nenè Anga.

Come facciamo queste cose? Le passiamo, le scannerizziamo e le mettiamo nel gruppo? perché andare a leggere, per me va bene però me lo devo leggere, uno"

Alle ore 11:28, lascia la seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"se la va a leggere io direi una cosa Qualcuno lo deve leggere, in questo caso lo leggo io, diciamo non magari ad alta voce perché tra l'altro sapete bene i miei problemi di voce.

Marcello, questi documenti si possono mettere nel gruppo? Facciamo le foto e così ognuno accontenza, soprattutto la signora Rosanna, compresa questa prima pagina.

Ora ho letto un'anchiata, lo leggevo.

Hanno detto che nell'aria ci sono cose quasi abbandonate.
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C'è la piscina, la palestra, il buffone.

Finalmente erano davanti per due, un paio di colpi di mano.

Tutto questo era chiaro.

C'era la palestra tutta rotta.

Io lo leggevo questo.

Massimo, io pensavo che questa cosa"

Alle ore 11:34, lascia la seduta Consigliere Nicola FICI.

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"era fatta apposta Il consigliere"

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Fici esce alle ore 11.34.

Segretario possiamo chiudere la seduta, facciamo richiesta a seguito dei documenti che ha mandato il dirigente Quartararo sulla convenzione che si era già stipulata con il CNR di
Messina per l'affidamento di Villa Damiani.

Siccome ho forti dubbi sulle finalità con le quali invece il progetto è stato finanziato e realizzato, chiedo alla dirigente dei lavori pubblici, dottoressa Gandolfo, di avere il bando che
allora ha permesso al comune di partecipare, gli estremi del bando e la nostra stessa scheda di adesione al bando stesso.

assolutamente quella finalità fa parte di questo intanto noi prendiamo le carte perché io credo che ci siano dei presupposti di illegittimità in quello"

Alle ore 11:41, lascia la seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

Alle ore 11:41, lascia la seduta Consigliere Gaspare PASSALACQUA.

Alle ore 11:41, lascia la seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

che già avevano fatto e quindi poi andremo

La seduta termina alle 11:41.
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